

Ecopetrol encontró dos yacimientos de gas en La Guajira

Tras la exitosa perforación en el pozo Orca Norte-1, Ecopetrol informó que comprobaron la presencia de dos nuevas acumulaciones de gas que amplían el potencial de La Guajira.

Del Feb 23, 2024

NACIÓN



Se estima que las reservas de este hidrocarburo podrían incrementar entre 35 y 50 años si se continúa la exploración de depósitos convencionales y no convencionales.



12

Orca Norte-1 es el nombre de la perforación en aguas profundas que inició en noviembre de 2023 y finalizó en noviembre de este año. La operación se hizo bajo los más altos estándares de la industria, con uno de los mejores desempeños operacionales de los pozos del Caribe colombiano y sin incidentes que afectaran a personas o al medio ambiente.

El pozo fue perforado en tiempo récord (38 días) con un desempeño de 3,7 días por cada 1.000 pies perforados y un tiempo no productivo del 7%; ambas marcas de clase mundial en operaciones costa afuera.

Además, Se obtuvo información importante del subsuelo tanto en el objetivo de la delimitación, como en nuevos intervalos de interés exploratorio encontrados.

"Este pozo se suma a los recientes éxitos exploratorios en las diferentes provincias del offshore del Caribe colombiano: Gorgon-2 ST2 y Uchuva-1 en 2022, y Glaucus-1 en 2023, ratificando la seguridad energética gasífera en el país", afirmó la compañía en el comunicado.

Los resultados de este nuevo descubrimiento continuarán en evaluación para determinar su viabilidad comercial.

Según cuentas de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), hoy las reservas probadas de gas natural están en 7,2 años. Se estima que estas reservas podrían incrementar entre 35 y 50 años si se continúa la exploración de yacimientos convencionales y no convencionales y se construye más infraestructura que permita su importación.

Post Views: 15

clase mundial los pozos del Caribe colombiano perforación



12

← ANTERIOR

SIGUIENTE →

Amelia Pérez 'puntea' en la primera votación con 13 magistrados a su favor

MinHacienda anticipa renegociación de las vigencias futuras

TAMBIÉN PODRÍA GUSTARTE

Más Del Autor



NACIÓN

Por carrotonques de La Guajira, UNGRD es inspeccionada por Procuraduría y Contraloría



NACIÓN

MinHacienda anticipa renegociación de las vigencias futuras



NACIÓN

Amelia Pérez 'puntea' en la primera votación con 13 magistrados a su favor

← ANTERIOR SIGUIENTE →

TENDENCIAS



¿Por qué el fuego de Valencia devoró 138 viviendas en una...



Natalia Linares deja al Cesar antes de Paris 2024



Abren inscripciones para concursos del 57° Festival...



Por carrotonques de La Guajira, UNGRD es inspeccionada por...



Carlos Ramón González será nombrado en la Dirección Nacional...

SÍGUENOS



PORTADA

